

令和3年9月17日

6年生の保護者様

勝田東小学校

校長 坂元 美穂

令和3年度 全国学力・学習状況調査結果における
個人票の見方について

新秋の候、皆様には本校の教育活動にご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、5月に実施しました全国学力・学習状況調査（対象：6年生）の結果が届きましたので、結果の個人票をお返しいたします。個人票は、ご家庭にて確認していただき、今後の学習に役立てていただきますようお願いいたします。

分析結果

国語・算数ともに、全国・県・美作市の平均を大きく上回り、高い正答率でした。また、両教科とも無回答がなく、最後まで粘り強く取り組めていました。

国語については、自分の考えを一生懸命書こうというがんばりがみられました。日頃から授業で書く活動をしっかり取り入れた結果であると考えます。しかし、修飾語と被修飾語の関係を捉えることや、複数の条件で、まとめることや要約することに課題がありました。この結果を受けて、文法の復習、条件を与えまとめたり要約したりすることを授業の中でよりていねいに取り上げていきます。

算数については、場面から数量の関係を押さえて除法の式にするところに課題がありました。また、言葉や数字を使って自分の考えを書くことにもやや課題がありました。この結果を受けて、問題文から数量の関係をおさえることや、自分の考えを書くということも引き続き大切にしていきます。

〈個人票の見方〉→右記に個人票の見方が示されておりますので、ご確認下さい。

国語と算数、計2枚あります。